

---

# Fantasías Sexuales de personas que nacieron en América Latina: Datos preliminares

---

Christian E. De León-Casillas<sup>1</sup>, Alixida Ramos-Pibermus<sup>1</sup>, Eliut Rivera-Segarra<sup>1</sup>  
& Sheilla Rodríguez-Madera<sup>2</sup>

<sup>1</sup>Ponce Health Sciences University

<sup>2</sup>Florida International University

---

## Resumen

Las fantasías sexuales son representaciones mentales cuya función es la expresión libidinal sin las consecuencias impuestas por el superego cual pudieran mejorar la salud sexual. El propósito de este estudio cualitativo fenomenológico-exploratorio era conocer los temas de las fantasías sexuales de personas que nacieron en América Latina, y analizar las diferencias entre Argentina y Puerto Rico. Se llevó a cabo un análisis temático-teórico al nivel semántico basado en el psicoanálisis sobre las fantasías sexuales utilizando *NVivo Plus 12*. Se presentan datos preliminares de un estudio mixto a mayor escala que continúa activo en la fase de reclutamiento cuya recopilación de datos consiste en un cuestionario semi-estructurado en-línea. Se analizaron las respuestas de 100 participantes entre 18 a 49 años donde la mayoría reportó tener pareja (60%). El 39% nació en Argentina y el 32% nació en Puerto Rico. El 80% reportó ser heterosexual y el 60% reportó identificarse con el género femenino. De los resultados surgieron cuatro temas teóricos cuales, basado en casos-por-tema, los más relevantes para América Latina fueron *Exploratorios* (72%) y *Dinámicas de Poder* (35%). Para Argentina *Exploratorios* (32%) y Puerto Rico *Dinámicas de Poder* (20%). En cuanto a los subtemas, para América Latina fueron *Juego* (35%), *Trio* (33%) y *Lugares Públicos* (32%), Argentina *Lugares Públicos* (15%) y *Trio* (14%), y Puerto Rico *Juego* (14%) y *Lugares Públicos* (13%). Conocer los temas de las fantasías sexuales pueden ayudarnos a identificar actitudes que inhiben la expresión libidinal que a su vez podría impactar la salud sexual de las personas.